

La Cenerentola lockt nach Dresden

Forchheimer „Dr. Augustin Studienreisen“ bucht zum 25. Mal die ganze Semperoper

Im 35. Jahr ihres Bestehens hat die Forchheimer „Dr. Augustin Studienreisen GmbH“ wieder einmal die komplette Dresdner Semperoper gebucht. Am 17. Juni 2023 steht um 19 Uhr dort La Cenerentola, auch als Aschenputtel bekannt, als einzige Samstagsaufführung bis zur Sommerpause auf dem Spielplan. „La Cenerentola/Aschenputtel“ ist die nach dem „Barbier von Sevilla“ meistgespielte Oper Gioachino Rossinis, des Königs der komischen Oper. Doch Rossini und sein Librettist Jacopo Ferretti sind in ihrer Fassung des berühmten Aschenputtel-Stoffs nicht nur auf eine gute Geschichte mit guter Unterhaltung und Witz aus, sondern verleihen ihren Figuren ein sehr menschliches Antlitz, das nicht nur zum (Mit)lachen, sondern auch zum Mitfühlen oder gar -leiden einlädt.

„1995 haben wir uns entschieden, im Rahmen unserer regelmäßigen Musikreisen ins sächsische Elbflorenz das Thema Oper etwas zu intensivieren“, sagt Prof. Dr. Dr. Matthias Augustin. „Dieses Jahr dürfen wir alle gemeinsam unsere 25. SemperOper-Komplettbuchung erleben, auf die ich mich sehr freue.“

Alle gemeinsam heißt, dass man über den offiziellen Katalog sowie aus jedem Reisebüro die entsprechenden Karten mit oder ohne Übernachtungs-Arrangement buchen kann. Doch Dr. Augustin Studienreisen geht seit vielen Jahren noch einen Schritt weiter und wird als Paketer aktiv. „Hier bieten wir Busreiseveranstaltern komplette Reisepakete an, die diese dann als eigene Busreisen verkaufen können, indem sie einfach ihre Kosten mit draufschlagen und somit selbst als Veranstalter auftreten können“, sagt Mit-Geschäftsführerin Mirjam Augustin.

Zur Jubiläumsveranstaltung möchte Dr. Augustin Studienreisen auch ganz aktiv Karten in Dresden verkaufen. „Das Dresdner Publikum, opernerfahren und sehr kenntnisreich, ist eine wertvolle Stütze. Beim Reisebüro ‚Schöne-Reisen‘, siebenmal in Dresden und in Freital, kann man exklusiv die Tickets direkt am Schalter erwerben. Mit Schöne-Reisen-Geschäftsführer Lutz-Peter Schöne arbeiten wir seit Jahren sehr gerne zusammen, ist er doch jemand, der viele Jahre schon unsere Israel-Reisen vertreibt, mit denen mein Vater vor 35 Jahren begann – und diese heute noch begleitet“, so Mirjam Augustin weiter.

„Unsere fertigen Gruppen-Reisen sind in unserem aktuellen Katalog verankert, den man auch online über unsere Webseite abrufen kann. Doch anders als die großen Veranstalter können wir noch auf Sonderwünsche reagieren. Ob jemand statt von Frankfurt aus in Hamburg seine Israel-Rundreise starten, noch einen dreitägigen Strandurlaub in Eilat dranhängen möchte oder auch seinen Dresden-Aufenthalt auf eine Woche verlängern und mit dem Flugzeug anreisen will, alles ist möglich. Somit wird bei uns aus einer Gruppenreise eine individuelle Gruppenreise. Geht nicht, gibt’s bei uns nicht“, so Mirjam und Prof. Augustin unisono abschließend.

Buchungen: www.schoene-reisen.de/opernkarten-semperoper

Weitere Infos: www.dr-augustin.de

Bei Presserückfragen: Peter Dyroff (meeco Communication Services), Telefon 0177 8871273